

Richtig flott: Netzwerkstatt feiert bereits Richtfest

Das ging mal richtig schnell: Nachdem bei der Netzwerkstatt in Westereiden erst Anfang November die Grundsteinlegung erfolgt war, feierten Verantwortliche und Dorfbewohner am Freitagnachmittag bereits Richtfest. „Die letzten vier Wochen war es herrlich, den Fortschritt zu beobachten“, sagte Projektleiter Christian Witthaut (2.v.l.), der auch den Richtspruch vortrug. Am Mittwoch soll bereits mit den Arbeiten am Dach weiter gemacht werden. „Was danach kommt, ist dann fast alles Eigenleistung“, sagte Witthaut. Er schätzt, dass der neue innovative Dorftreffpunkt, bei dem es sich um ein Leader-Projekt handelt, im Sommer fertig ist. Foto: Mund

